

パートナーシップ通信 118



まとめの季節

地域教育コーディネーター 郷 扶二子
原 明子



11月、12月は年間予定表の中で「ユニット4：学習のまとめ」と位置づいています。子どもたちが春から学んできたものを地域のたくさんの方の力をお借りしてまとめ上げます。1年生のお芋、2年生の九九、3年生の豆腐、4年生の合唱、5年生の米粉パン、6年生の人間図書館など、ボランティアの方々が丁寧にかかわってくださいます。「坂井東の子どもたちは幸せですね。」と言われることがよくあります。子どもたちも幸せに感じ、支援するおとなも新しい発見をして笑顔になる。これが「地域と学校パートナーシップ事業」の良さだと思います。たくさんの方のおとなとかかわりながら自分の学びを大きく実らせてほしいと思います。

保護者の皆さま、地域の皆さまこの事業へのご理解とご支援に感謝いたします。

「4年生 にじいろ音楽祭」

4年生はにじいろ音楽祭に向けて地域の声楽家である北住先生のご指導を受けました。大きなステージでの合唱は初めての経験なので、たくさん練習を重ねてきました。限られた回数でしたが、プロの北住先生の指導を直接受けられる機会に恵まれたことは子どもたちにとって貴重な経験になったと思います。

「5年生 総合学習～米の消費を学ぶ～」

5年生は総合学習で田植え、稲刈りを経験し、米についての学習もまとめに入っています。この日は地域在住のパン教室の先生から指導を受けながら米粉パン作りに挑戦しました。米農家さんの苦労の一方で、近年の米の消費は減少しています。「アレルギーが無いならもっと米粉パンを作って食べよう！」と色々な意見も出ました。身近なものを通して子どもたちの学びが深まっていると感じました。

「3年生 豆腐作り」

3年生は豆腐作りを行いました。大豆が豆腐に変わっていく過程を自分たちで体験することで、子どもたちの中にも新しい発見が芽生えているようでした。出来立ての豆腐を前に「いいにおいだね。」とボランティアの方が子どもたちに声をかけてくださいました。手伝ったおとなたちにも子どもたちの驚きが伝わっていたようでした。

「秋の花だんへ」

花咲綺麗隊の皆さんから花だんにビオラとチューリップを植えていただきました。秋になって少し寂しかった花だんですが、きれいなビオラで一気に活気づいたように見えます。春になるとチューリップも加わり、「花のある学校」に色を添えてくれることと思います。

笑顔がいっぱいスナップギャラリー

< 4年生がんばりました！～にじいろ音楽祭 >



りゅーとぴあの広いステージに驚きながらも、立派に歌えました。



< 5年生 米粉パン作り >



パン作りは初めての子どもたちも多く、みんな熱心に取り組んでいました。



ふわふわ、モチモチの米粉パンをみんなで試食しました。



< 3年生 豆腐ができたよ！ >



大豆のにおいが苦手な子も試食することができました。自分で作るという経験は学びや成長につながっています。

< 花だんがきれいになりました >



手慣れた様子で花を植えていくボランティアの方々。花だんのビオラが鮮やかです。

終わってからお茶を飲んで一息。これも楽しみのひとつです。



書き初め練習が始まりました



新年の書き初め大会に向けて毛筆の練習が始まりました。3年生以上の書写の時間に、公民館の書道サークルや書道の先生からご指導いただいています。本番が楽しみです。



【 問い合わせ先 】

地域教育コーディネーター 郷 扶二子 原 明子
坂井東小学校担当 教務主任 鶴巻義和

080-8023-4258
025-260-2117